

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

第2学期の始業式を迎えました。今年の夏休みは、例年以上に交通事故や熱中症、水の事故の心配がありましたが、大きな事故等もなく、安全・安心で充実した夏休みになったようです。保護者の皆様や地域の皆様のご指導や見守りに感謝しております。

「和気浜で泳いだよ。」「いとこと一緒に遊べて楽しかった。」「自主勉強も頑張った。」など、子どもたちは、長期休業ならではの体験や頑張りを通して、ひと回り大きく成長しているようです。その豊かな経験を今後の学校生活で発揮し合うことで、学校の教育目標「笑顔を輝かせ、共に伸びゆく和気っ子の育成」を図っていきます。

<2学期の目標は??>

10月の運動会を始め、様々な学校行事が行われる2学期。校歌にもある「強く楽しく朗らかに 力いっぱいきたえましょう♪」がぴったりの学期です。

始業式は、熱中症対策のため、TV放送にて行いました。校長先生からは、「良い習慣を身に付けて、自分の良さを伸ばしましょう」という話がありました。目標をしっかりと持って、充実の2学期になることを期待しています。



<夏の活躍 ~水泳部~>

☆ 7月22日(月)松山市小学校総合体育大会(水泳の部)では、練習の成果を十分に発揮して力強い泳ぎを披露しました。入賞や自己ベストを達成し、笑顔いっぱいの大会になりました。

男子100m自由形 (第1位)

男子50m平泳ぎ (第2位)

男子50m背泳ぎ (第3位)

男子200mリレー (第1位)

女子200mリレー (第6位)



<夏の輝き ~金管部~>

☆ 7月25日(金)にジュニアバンドフェスティバルに参加し、市民会館の大きな舞台上で「さんぽ♪」、「ホール・ニュー・ワールド♪」を演奏しました。緊張しながらもすてきな音色を響かせた子どもたち。優秀賞を得て、来年度に向けた抱負も強くなりました(^_^♪



【児童アンケート結果(7月実施)】

7月に実施したアンケート調査の結果、「学校生活が楽しい」、「仲の良い友達がいる」と回答した児童の割合が増え、学校生活を楽しく過ごしている様子が見られました。しかしながら、「本をよく読んでいる」という児童は、全校で68%と残念ながら低調です。語彙や言語感覚など、豊かな言葉の力は、学力の土台です。

2学期は、ぜひ、ご家庭でも読書を推奨していただきますようお願いいたします。

